

Kubota Feeling im Wallis

Die Familie Brigitte und Walter Ritter haben sich jüngst einen langersehnten Traum verwirklicht und im Wallis ein Feriendomizil erworben. Alles passt bestens ausser dass die Zufahrt zum Grundstück mit dem PW nicht möglich ist.

Schön gelegen in der Gemeinde Mund oberhalb Naters liegt das neu erworbene Ferienhaus der Familie Brigitte und Walter Ritter. Die vorgehenden Besitzer haben grosse Sorge dazu getragen und periodische Reparaturen oder Unterhaltsarbeiten wurden immer und zeitnah durchgeführt. Zum Kauf ausgeschrieben wurde es, da die Vorbesitzer aus Altersgründen nicht mehr in der Lage waren es zu betreuen. Zum Ferienhaus gehören noch ca. 69 Aren steil abfallendes Land, welches bis anhin durch einen örtlichen Landwirt und seine Schafe genutzt wurde. Holzen, Mäharbeiten oder die Unkrautbekämpfung ist aber trotzdem von Zeit zu Zeit nötig.



Walter Ritter freut sich über die Ankunft des Transportfahrzeuges RTV-X900 von Kubota. Speziell und passend zur Natur ist die Camouflage Lackierung.

Technik war ausschlaggebend für den Kauf

Da sich die Strasse zum Haus als sehr steil, in weichem Untergrund und schmal präsentiert, ist die Zufahrt mit PW nicht möglich. Was wir auch kennen ist, dass wenn die Ferien angetreten werden, immer auch viel Material und Gepäck mit dabei ist. Alles von Hand zum Haus zu transportieren ist zu mühsam, aufwendig und keine Option für die Ritters. Gesucht wurde ein sicheres, kleineres und autonomes Transportfahrzeug. Mit dem RTV hat Kubota genau das richtige im Produktprogramm. Der über den Kubota Dieselmotor angetriebene Transporter ist das einzige Allzweckfahrzeug in seiner Klasse, das den Fahrtrieb über ein lastabhängig Hydrostatgetriebe regelt. Genau dieser Unterschied macht ihn in steilem Gelände und auch unter hoher Sattellast so sicher. Weg vom Fusspedal und das Fahrzeug steht still ohne nach zu rollen. Der 4-Rad Antrieb ist separat zuschaltbar. Ein Hecksperrdifferential ist serienmässig verbaut. Mit einer Endgeschwindigkeit von 40 Km/h sind auch längere Strecken bequem und schnell zurückgelegt.

Nach einer kurzen Probefahrt auf dem Gelände der Ad. Bachmann AG war der Kauf des Fahrzeuges beschlossene Sache und Brigitte und Walter freuten sich ab dann auf die erste Jungfernfahrt im Wallis. So wurde die Auslieferung und Ankunft des Transporters Ende Juni gebührend gefeiert.

Sollten Sie zukünftig in der Nähe von Naters einem sympathischen Paar in einem auffälligem camouflage lackierten Transportfahrzeug begegnen, können Sie davon ausgehen dass es sich dabei um die Familie Ritter handelt.

Wir danken ganz herzlich für den Kauf und wünschen allzeit gute und unfallfreie Fahrt.



Durch die einfachen Bedienelemente und den hydrostatischen Fahrtrieb, ist die Handhabung schnell erlernt.



Der Hag entlang des ganzen Zufahrtsweg muss noch ein wenig zurechtgedrückt werden um schadlos mit dem RTV-X900 passieren zu können.